



**Consejo Económico
y Social**

Distr.
GENERAL

E/CN.4/2001/111
21 de noviembre de 2000

ESPAÑOL
Original: INGLÉS

COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS
57º período de sesiones
Tema 8 del programa provisional

CUESTIÓN DE LA VIOLACIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS EN
LOS TERRITORIOS ÁRABES OCUPADOS, INCLUIDA PALESTINA

Carta de 10 de octubre de 2000 dirigida a la Alta Comisionada de las
Naciones Unidas para los Derechos Humanos por el Observador Permanente
de Palestina ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra

Como complemento de nuestras dos últimas cartas de 2 y 4 de octubre de 2000 dirigidas a Su Excelencia sobre la continuación de la matanza de la población palestina en el territorio palestino ocupado a manos de las fuerzas de ocupación israelíes, quisiéramos exponerle los últimos episodios de esta cruenta tragedia ocurridos hasta el domingo 8 de octubre de 2000.

El viernes 6 de octubre, las fuerzas de ocupación israelíes siguieron abriendo fuego, utilizando sus armas tradicionales, proscritas internacionalmente, contra la población palestina, dando muerte a 11 mártires e hiriendo a otros 419 en diversas ciudades y aldeas de la Palestina ocupada.

El sábado 7 de octubre, las fuerzas de ocupación israelíes mataron a cuatro mártires e hirieron a decenas de otros en estas regiones. Las mismas autoridades también han atacado 14 ambulancias, destruyendo totalmente 4 de ellas, y han disparado decenas de misiles contra edificios residenciales en el Cruce de los Mártires en Gaza.

El domingo 8 de octubre, las fuerzas de ocupación militar israelíes demolieron tres edificios al sur de Gaza. También dispararon fuego de artillería y misiles al distrito residencial de Abu Snineh en Hebrón, matando o hiriendo a muchos civiles palestinos. Ese mismo día, fueron muertos 2 mártires palestinos y más de otros 20 fueron heridos en Gaza, como resultado del uso de municiones de combate por las tropas de ocupación israelíes.

GE.00-15871 (S)

En la noche del domingo 8 al lunes 9 de octubre, más de 1.000 judíos israelíes, con la complicidad de la policía israelí, tomaron por asalto la ciudad palestina de Nazaret dentro de la Línea Verde, rompieron el fuego contra la población palestina que allí se encontraba y siguieron apaleándola hasta tarde en la noche. A raíz de ello, fueron muertos 2 mártires palestinos y heridos otros 74, con lo cual el total de víctimas dentro de la Línea Verde asciende a 13 mártires y más de 120 heridos desde el inicio de la "Al-Aqsa Intifadah".

Al insistir de este modo en cometer crímenes dando muerte deliberadamente a palestinos en el territorio palestino ocupado, aun dentro de la Línea Verde, el Gobierno israelí así como sus fuerzas de ocupación persisten en sus violaciones descaradas de los derechos humanos, haciendo caso omiso de los principios del derecho internacional, la voluntad de la comunidad internacional y hasta los más elementales principios de derechos humanos.

Reiteramos nuestro llamamiento a Su Excelencia para que tome medidas e intervenga de inmediato para poner coto a esa matanza de seres humanos.

También le agradeceríamos que tuviese a bien distribuir el texto de esta carta como documento oficial del 57º período de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos con relación al tema 8 del programa.

(Firmado): Nabil RAMLAWI
Embajador
Observador Permanente